



Gewehrsektion der  
Schützengesellschaft  
6010 Kriens

## **Jahresbericht des Präsidenten 2024**

Im Jahr 2024 hatten wir viele schöne und gemütliche Anlässe.

Wie üblich starteten wir die Saison mit dem Vereinswinterschiessen am 23. März. Acht Schützen trotzten den wechselhaften äusseren Bedingungen. Am 6. April nahmen 10 Mitglieder am VRSK-Verbandsschiessen teil. Mit dem 4. Rang in der Vereinsrangliste platzierten wir uns in der Ranglistenmitte. Am Wochenende vom 12. April fand bereits das Einzelwettschiessen der Gruppenmeisterschaft statt. Eine Gruppe konnte sich für die Zwischenrunde qualifizieren. Mit etwas Glück erreichte die Gruppe den Kantonalen Final. Diesen bestritten wir buchstäblich mit dem letzten Aufgebot. Dadurch war das Motto "mitmachen kommt vor dem Rang" und das Gruppenresultat war zweitrangig. Beim Cup vom 11. Mai lieferten sich die Teilnehmer einen spannenden Wettkampf.

Am 29. Juni besuchten wir das Jurassische Kantonalerschützenfest. Im Vereinsstich mussten sich fast alle unserer 11 Schützen den einen oder anderen Ausreisser notieren lassen. Trotzdem erreichten vier Schützen 91 und 90 Punkte. Vielleicht war dies dem Druck des herannahenden Gewitters geschuldet. Die Gruppe Chut erreichte den 77. Rang von 195 Gruppen. Es war insgesamt ein gemütlicher Tag und ein schönes Erlebnis.

Das Feldschiessen konnte nebst den offiziellen Schiesstagen auch während dem Obligatorisch geschossen werden. Insgesamt hatten wir erfreulicherweise 90 Teilnehmende. Das Obligatorisch führten wir wie gewohnt an zwei Samstagvormittagen und einem Freitagabend durch. Auch beim Obligatorisch konnten wir die Teilnehmerzahl wieder deutlich auf 125 Schützen steigern. An dieser Stelle danke ich allen unseren engagierten Helferinnen und Helfer.

12 Schützinnen und Schützen nahmen am Kilbischschiessen teil. Es wurden einige tolle Resultate erzielt und alle Teilnehmenden wurden an der Schützenkilbi mit einem schönen Preis belohnt.

Wir durften am 6. November am Rütlichschiessen teilnehmen. Dieses bleibt in denkwürdiger Erinnerung, denn auf Grund des Nebels konnte nicht geschossen werden. Wir liessen uns die gute Laune aber nicht verderben und genossen den Tag bei Wein, Käse, Fleisch, Brot und dem Ordinaire. Der Wettkampf konnte dann bis Ende November auf dem heimischen Stand geschossen werden. Wir absolvierten den Wettkampf im letztmöglichen Moment am 30. November und konnten mit Bruno einen würdigen Becher-Gewinner erküren.

Wir hatten im 2024 12 A- und 4 B-Lizenzschützen.

Der Vorstand tagte an einer offiziellen Sitzung und einigen informellen Besprechungen während unserer Anlässe. Ich danke Guido, Hanni, Marlis und Ozan für ihr Engagement und grossen Einsatz.

Für das Jahr 2025 wünsche ich allen viel Glück, gute Gesundheit und "guet Schuss".

Kriens, im Dezember 2024

Der Präsident  
Robert Hess

A handwritten signature in blue ink, consisting of several overlapping, fluid strokes that form a stylized representation of the name Robert Hess.